



CAUVALDOR

PADIRAC

Une expérience multisensorielle au Gouffre de Padirac

Chaque année le Gouffre de Padirac invite les amateurs d'expériences insolites à vivre durant la période estivale une aventure



Une soirée explorateurs pour découvrir le Gouffre autrement. / Photo @C.Gerigk-SESdePadirac

inoubliable : découvrir ou redécouvrir ce site naturel hors du commun tel que l'a fait son premier explorateur, en 1889, à la lueur d'une lanterne. Un voyage à 103 mètres sous terre en petit comité sur les traces des premières expéditions d'Edouard-Alfred Martel.

À la seule lueur de leur lanterne, les explorateurs courageux embarquent pour une expérience multisensorielle unique à travers le silence, l'obscurité et la fraîcheur du gouffre. Une expérience privilégiée pour quelques dizaines de participants, au plus près des merveilles cachées de ce site naturel saisissant et de son histoire, contée par le guide qui

leur réserve de nombreuses surprises.

La soirée débute par une coupe de champagne et un dîner à l'Auberge du Gouffre, mettant à l'honneur des produits régionaux de qualité : charcuteries, fromages, vins, etc. Vous découvrirez ensuite le Gouffre de Padirac privatisé pour l'occasion. Dates des prochaines soirées explorateurs : les 22 et 29 juillet, 26 août, 23 septembre et 28 octobre. Réservation obligatoire (nombre de places limité). Tarifs : 150 € adulte, 80 € enfant de 4 à 12 ans. Accueil à 19 h 30 à l'Auberge du Gouffre, départ en visite à 20 h 30 (3 heures de visite, en français uniquement).